
Procès-Verbal 

Assemblée Générale  
Maison Départementale des Sports  

Et de la Vie Associative 

 

Bordeaux- 16 Mars 2022 

 

 

Membres du bureau présents : 

✓ Jérôme Poitreau, Président 

✓ Stéphanie Smadja, Trésorière 

✓ Cédric DUBORD, Membre 

✓ Amélie Gauthier, membre 

✓ Christophe Bellet 

✓ Dominique Nadalié 

 

 

Membres non présents  

✓ Mathilde Duluc, membre sortant 

✓ Pauline Larbère, médecin 

 

 

Salariés : 

✓ Franck Busson – présent 

✓ Nicolas Mazeau 

 

Associations présentes ou représentées : 

✓ Formation Sport Avenir Santé 

✓ Les archers du Bassin d’Arcachon 

✓ Bordeaux Foot Fauteuil 

✓ Drop de Béton 

✓ ES Blanquefort 

✓ Guyenne HandiNages 

✓ Club Athlétique Villenavais 

✓ Association Sportive des Sourds de Bordeaux 

✓ US Talence Athlétisme 

✓ Sport Athlétique Mérignacais (SAM) 

✓ Jeunesse Macaudaise Athlétisme 

✓ Le Blason des portes de l’entre deux mers 

✓ Les archers de Léognan 

✓ UNADEV 

 

Conformément à l’article 8 des statuts de l’association, un quart au moins des membres à jour de leur cotisation sont 

présents ou représentés avec un quorum atteint de 40 voix sur 82, l’Assemblée Générale Départementale peut donc 

avoir lieu. 

 



Vote pour l'adoption du PV de l'Assemblée Générale de l'année 2020 
 

Le vote se fait à main levée. 

Abstention : 0 

Contre : 0 
 

Le Procès-Verbal de l’année 2020 est adopté. 

___________________________________________________________________________ 

Rapport Moral 2021 

Par Jérôme Poitreau, Président du Comité 

 

Bonjour à tous et à toutes et bienvenus à l’AG du comité, une AG qui se déroule normalement en présentiel 

après 2 ans, cela fait du bien de vous revoir. Dans un premier temps nous devons passer au vote du compte 

rendu de la dernière AG que vous avez tous reçu en mail. 

- Du coup le comité, comme l’ensemble des clubs a repris ses activités, vous le verrez dans le rapport 

d’activité que vous présentera Franck. Mais pour résumer un peu, le comité est très sollicité et a repris 

un fonctionnement normal. 

 

- En signe de bonne santé du comité, il y a les nombreuses sollicitations et celles-ci amènent parfois à 

des conventions comme par exemple celle signée avec les facultés de bordeaux, qui nous a ouvert un 

créneau chaque vendredi de 17h à 19h derrière le CREPS. Ou celle à venir avec le Département et qui 

s’inscrit dans le projet J.O. 2024, terre de jeux. Cela va nous permettre notamment de changer ou 

d’adapter nos outils de communication et les mettre en adéquation avec ce projet. 

 

- Seule petite ombre au tableau, c’est notre faible nombre de participants jeunes aux différentes mani-

festions régionales et nationales. Nous travaillons avec l’IEM d’Eysines et de Talence pour tenter de 

remédier à cela et mettre en place des activités qui nous permettront de mieux pouvoir repérer ces 

jeunes.   

 

- Malgré tout le comité peut se féliciter puisque le nombre de clubs a augmenté, 43 au lieu de 37. Et du 

nombre de licenciés qui dépasse les 600 (615). 

 

- Mathilde notre secrétaire a démissionné en novembre car elle retournait dans le lot et elle ne pouvait 

donc plus tenir son rôle au sein du comité. Nous allons donc devoir trouver un ou une secrétaire parmi 

les membres du Bureau. Nous pensons bien à elle et nous lui souhaitons de s’épanouir dans sa nouvelle 

vie. 

 

- Questions diverses : nous étudions la possibilité, à la vue de la croissance du nombre de sollicitations, 

d’acquérir un second camion qui sera probablement un utilitaire. Ce ne sera pas un neuf mais pas un 

vieux non plus, nous étudions les différentes pistes. Naissance de la petite Zola. 

En fin d’AG une autre session de questions diverses permettra aux clubs présents d’aborder le ou les sujets 

qu’ils souhaitent. 

 
J. POITREAU  
Pdt du CDH 33 
 

Vote pour l’adoption du Rapport Moral de l’année 2021 
Le vote se fait à main levée 

Abstention : 0 

Contre : 0 

Le rapport moral 2020 est adopté. 



Rapport financier 2021 

Réalisé par Stéphanie Smadja, Trésorière du comité. 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

 



 
Présentation du Budget Prévisionnel 2022 et  

Vote pour l’adoption du Rapport Financier 2021 
 

Le vote se fait à main levée 

Abstention : 0 

Contre : 0 

Le rapport financier 2021 et le Budget Prévisionnel 2022 sont adoptés. 

 

 

 

 



Rapport d’Activités 2021 
Intervention de Franck Busson, Agent de développement 

 
 

 
 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Questions et remarques : 

Les clubs présents sont favorables à l’idée d’accueillir certaines journées sportives que nous prévoyons de mettre en 

place en 2022-2023  

Nous souhaitons toujours aller à la rencontre des clubs afin de recréer. 
 

Jérôme Poitreau clôt l’Assemblée Générale et remercie l’ensemble des participants pour leur présence. 

 

Procès-Verbal réalisé par Nicolas Mazeau – Salarié 

Jérôme Poitreau – Président 

 


